SOBREVIVIENTE ESTÁ EN EL HOSPITAL DE NIÑOS

Silencio doloroso

♦ ALEJANDRA PORTUGUEZ Y SHIRLEY VÁSOUEZ V

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

La chiquita de nueve años que sobrevivió al ataque desalmado de un peón, de 19, guarda silencio.

A ella la trasladaron en helicóptero de Upala a Base Dos, en el aeropuerto Juan Santamaría, desde donde la llevaron al Hospital Nacional de Niños.

La directora del hospital, la doctora Olga Arguedas, afirmó que la pequeña no habla, aunque se encuentra en una condición estable de salud.

"La abordaron los compañeros de la Unidad de Trauma pues tenía

CREO QUE...



OLGA ARGUEDAS DIR. HNN

hospitala las3p.m., después de un vuelo ambulancia. estamos pendientes deella". ARCHIVO LT

"Laniña

llegóal

muchos golpes y rasguños en las piernas", afirmó la doctora.

Al cierre de edición, a la niña le hicieron un ultrasonido en el estó-



A la niña la trasladaron en helicóptero de Upala a Alajuela. SHIRLEY VASQUEZ

mago para descartar lesiones internas que ameritaran una cirugía de emergencia.

"La niña no dice nada, solo pasa callada", expresó la doctora.

Los médicos confirmaron que la niña pasó la noche en el hospital y no se descarta que hoy sea enviada a la clín ca de Ciencias Forenses, donde le harán todos los exámenes que sean necesarios para ver que esté bien.

Ella presenció el crimen del hermanito de 11 años.